
 

 
 
 
 
 

 

Merci à vous, Directeur de la BDD, Directeur Développement BDD, Directeur de Réseau, de laisser certains 

Directeurs de Groupe (heureusement pas tous), être aussi créatifs dans leurs animations, toujours si imagées, 

toujours si professionnelles : on vous adore… 

 

Tout dernièrement sur certains groupes c’est « Opération commando CARTES PREMIUMS » (Sic !) 

 

Cette semaine rendez-vous avec Sylvester Stallone, Arnold Schwarzenegger 

Et le meilleur : Jean Claude Van Damme  

(pressenti au Directoire ?) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Et on prend son gun, on prend son couteau de chasse et c’est la guerre …… 

 

Et devinez quoi. Tout ça pour quoi ?  

 

Transformer des cartes bleues en cartes Visa Premier. TROP FORT ! 

Et l’argument commercial qui tue : nos clients gardent le même code. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous continuons de nous demander à quel moment le Directoire et le COS vont 

reprendre la main et remettre un peu de professionnalisme dans tout cela… 

 



 

 

 

 

Ça agace le retour de l’employé du mois : Le management à la « Mac Donald » à la CERA ça agace 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ça faisait longtemps (depuis la fin du Benchmark) que l’on n’avait plus ce type d’animation. 

 

 

La Part Variable : ça agace : 

 

La note comportementale : ça agace !!!! 

Alors que Mr Denizot nous parle d’enveloppe ouverte : ça agace. 

L’augmentation annoncée de l’enveloppe de plus 8% : ça agace car tout le monde a bien compris que la 

baisse des objectifs a permis à plus d’agences d’atteindre leurs objectifs (C’est la bonne nouvelle). 

Donc, de fait, l’enveloppe est plus importante mais à répartir sur plus de collègues. 

La note comportementale plafonnée à 0, 38, ça agace aussi. 

 

Vous n’avez rien compris ? C’est normal, c’est bien le but de la part variable !!! 

 

La non réponse du Président du COS, Michel MANANT (nous ne sommes pas sûrs de l’orthographe) à 

notre lettre ouverte : ça agace. 

 

Un tel mépris par ceux qui nous dirigent, ça agace. 

 

 Nous restons néanmoins ouverts à toute proposition d’échange ou de rendez-vous 

pour préciser à la Direction les conditions de travail, les conséquences des 

réorganisations. 

 

Notre souhait c’est juste de trouver des solutions et de « calmer le jeu » dans le 

réseau… 
 
Actualité : « Le ministère de l’Économie, des Finances et de la Relance et le ministère du Travail, de l’Emploi et de l’Insertion ont proposé aux 

partenaires sociaux de reconduire la prime exceptionnelle de pouvoir d’achat, défiscalisée dans la limite d’un plafond de 1 000 euros, pour les salaires 

allant jusqu’à 3 SMIC, dans la continuité de la prime mise en place par le président de la République en 2018. » 

 

SUD a demandé et redemande le versement de cette prime ! 

 

« Ce que vous appelez l’enfer (le réseau) c’est chez lui » Rambo 2. 
 

     l’équipe SUD. 


